

Safety first - Wir testen unsere Mitarbeiter

12.04.2021 Aktuelles

Corona-Schnelltests können helfen, Ausbrüche am Arbeitsplatz frühzeitig zu erkennen oder ganz zu unterbinden. Deswegen testen wir unsere Mitarbeiter 2x pro Woche.

Zur Fürsorgepflicht des Arbeitgebers zählen nicht nur Schutzkleidung, Vorkehrungen zur Vermeidung von Unfällen oder der ergonomische Bürostuhl, sondern auch Corona-Schnelltests. Alles Maßnahmen, um die Gesundheit der Belegschaft möglichst gut zu gewährleisten.

Wir testen daher auf freiwilliger Basis unsere Mitarbeiter zweimal in der Woche gegen Corona, um die Eventualität einer Infektionskette innerhalb unseres Unternehmens auch weiterhin ausschließen zu können. Unsere bisherigen Sicherheitsvorkehrungen sind bereits sehr gut und wir sind ohne Infektionen durch die Pandemie gekommen. Mit unserem freiwilligen Testengagement hoffen wir sehr, dass das so bleibt.



Was man bei Infastaub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren Messen.